

on y voit que l'ivrognerie, ou tout au moins ce que les condamnations nous en révèlent, a augmenté en l'année 1920 dans toutes les provinces, y compris le Yukon.

34.—Condamnations pour ivresse pendant les cinq ans 1916-1920.

Provinces.	1916.	1917.	1918.	1919.	1920.	Augmentation (+) ou diminution (-) en 1920 par rapport à 1919.	
	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	nomb.	Numérique.	Pourcent.
Ile du Prince-Edouard.....	219	207	96	116	120	+	4
Nouvelle-Ecosse.....	3,614	2,546	2,435	2,879	3,140	+	261
Nouveau-Brunswick.....	1,696	1,516	704	1,350	1,882	+	532
Québec.....	7,108	8,025	6,680	7,116	11,863	+	4,747
Ontario.....	11,728	10,945	7,932	8,498	15,021	+	6,523
Manitoba.....	3,114	1,085	1,123	1,570	2,330	+	760
Saskatchewan.....	1,062	770	434	618	919	+	301
Alberta.....	1,809	391	825	1,057	1,536	+	479
Colombie Britannique.....	2,327	2,372	778	1,004	2,948	+	1,944
Yukon.....	53	25	19	9	10	+	1
Canada.....	32,730	27,882	21,026	24,217	39,769	+	15,552
							+ 64.22

35.—Détenus dans les différents établissements pénitentiaires, 1918-1920.

Etablissements.	1918.			
	Nombre de détenus.			
	Détenus au commencement de l'année.	Admis durant l'année.	Libérés durant l'année.	Détenus à la fin de l'année.
Pénitenciers.....	1,505	963	825	1,643
Maisons de correction pour garçons.....	1,189	1,721	1,715	1,195
Maisons de correction pour filles.....	309	257	255	311
Prisons.....	2,004	29,485	29,437	2,052
Totaux.....	5,007	32,426	32,232	5,201
	1919.			
Pénitenciers.....	1,656	1,199	829	2,026
Maisons de correction pour garçons.....	1,270	2,033	1,984	1,319
Maisons de correction pour filles.....	309	187	198	298
Prisons.....	2,052	32,534	32,450	2,136
Totaux.....	5,287	35,953	35,461	5,779
	1920.			
Pénitenciers.....	1,708	1,069	764	2,013
Maisons de correction pour garçons.....	1,638	4,382	4,280	1,740
Maisons de correction pour filles.....	312	327	359	280
Prisons.....	1,889	32,369	32,135	2,123
Totaux.....	5,547	38,147	37,538	6,156

Etablissements pénitentiaires.

La statistique des établissements pénitentiaires, présentée dans les tableaux 36-39, est puisée dans les rapports annuels que font les inspecteurs des pénitenciers au ministre de la Justice. Le rapport de l'exercice 1920-21, appréciant les effets de la libération conditionnelle, nous apprend qu'en 22 ans, 13,512 condamnés ont bénéficié de cette mesure. De ce nombre 12,152 condamnés ont continué à en jouir jusqu'à la fin de leur peine et sont redevenus de bons citoyens,